
資料１ 

 

 

第六期長期計画・調整計画市民会議 傍聴者アンケート 
第１回実施分（令和４年６月 13日開催） 自由記載欄 

【傍聴者 ４名】 

 

 

○ 今回の市民会議で印象に残った、または興味のある議論や課題がありましたら記入してください。 

※傍聴者３名記載 

 

いろいろな意見がありましたが、安全安心のまちづくりに強い関心があったという印象がありました。 

私もしっかりとした安全安心のまちづくりのできる市政運営をしてほしいと考えます。 

「子ども」がキーワードになっているのが、興味深かったです。 

武蔵野方式、市民参加方式は、毎回、長期計画や調整計画が始まる時には、市民に周知、学んでいくこ

とが大事と思いました。 

18人もいたら、なるほど色んなご意見の方がおられるということを感じました。 

個々のトピックはキリがないですが、今後に期待します。 

 

 

○ その他、ご意見・ご感想などありましたら記入してください。 

※傍聴者３名記載 

 

市側からは、意見の誘導（「未来の子どもとかいるのでしょうか？」などすることなく、たくさん

の率直な意見を引き出すようにしないでください。 

また、市民の方から、結論ありきでせっそくに決めるなという話がありました。しっかりと話を聞

いてください。 

第六期長期計画策定から傍聴させていただいています。前回も市民会議を傍聴させていただき、今

回、メンバーが変わるとまた違った興味深い意見が伺えるので、武蔵野市民は本当にすごいなと思

いました。 

「市民参加」を進めていくためには、職員の力も大きいと思います。 

市民会議の皆さん、職員の皆さん、頑張ってください。応援しています。 

中高生入っていて欲しかった！！ 

 

 

（※文字及び文章はアンケートに記入されていた原文のまま記載しています。） 


